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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 
ADOLESCENTE DO MUNICIPIO DE PETROPOLIS. Realizada aos trinta dias do mês de outubro de dois mil e 
dezessete, com inicio às 18h., com a presença dos seguintes conselheiros: Roberto Vicente, Valter Zanacolli, Irma 
Guizzo, Sueli Azevedo, Souvenir de Oliveira, José Cláudio de Souza, Juliane Souza e Salvador Eccard, 
representando a sociedade civil. E, Neusa Fernandes Pereira, Maurício Pires Guedes, Carla Cleffs, Alessandra Dias, 
Gilson Domingos e Maria da Penha Rodrigues de Veras, representando o Poder Público. Compareceram as 
seguintes entidades cadastradas no CMDCA: Aja, Aldeia da Criança, Amigos da Mata, Apae, Oblatas, CDDH, CEI 
N.S. da Glória, Colégio Santa Catarina, Comac, Comunidade São Jorge, Creche Itamarati, Creche Santo Antonio, 
Creche São Charbel, Creche São Francisco, Creche São Judas, Fundação Princesa Isabel, Gaape, Mafer, LBV, Lar 
de Emmanuel, Lar de Crianças, Meninos Cantores, Pestalozzi, Renovar, Sadias, Sal para Terra, Seelyg e Terra 
Santa. Estiveram representados também o Família Acolhedora, O Conselho Tutelar Centro, o Conselho Tutelar 
Distritos e mais sete convidados. 
  
PRIMEIRO ITEM DA PAUTA – VERIFICAÇÃO DE QUORUM E APROVAÇÃO DA ATA DA ÚLTIMA REUNIÃO: 
Após verificar que havia quórum com quinze conselheiros no total, e doze com direito a voto, o Presidente Roberto 
Vicente deu início à reunião, pedindo aprovação da plenária para a ata da reunião de 28/08/17, todos aprovaram.  

SEGUNDO ITEM DA PAUTA – TRABALHO DAS COMISSÕES:  

Comissão de Cadastramento e Registro de Entidades:  
 O Presidente apresentou parecer da comissão concedendo primeiro registro provisório da Pé de Vento, por 

três meses e da Ceter Estágios – Centro Educacional de Trabalho e Estágio Remunerado, por 2 anos. Em 
vista da ausência das duas entidades, a plenária decidiu que a aprovação ficará para uma próxima reunião 
em que as mesmas compareçam.  

Roberto falou também da dificuldade que estamos tendo com o comparecimento dos conselheiros membros de 
comissões às reuniões. Pediu mais comprometimento de todos. 

TERCEIRO ITEM DA PAUTA – SITUAÇÃO DAS CONVENIADAS COM A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO: 

 Padre Jardel falou das dificuldades das entidades conveniadas com crianças de até 4 anos, 
reclamou do valor da percapita, mas agradeceu à prefeitura pela atenção e vontade de resolver o 
problema. 

 Carminha, da São Charbel e Irmã Irma da Creche Itamarati também falaram o quanto será difícil 
perder as crianças de 3 a 4 anos. 

 Dra. Luciana e Raquel, ambas da Secretaria de Educação falaram sobre o esforço que a secretaria 
está fazendo para dar a melhor solução ao problema. 

 Roberto falou que as entidades devem se organizar no sentido de oferecerem programas para 
essas crianças, no contraturno escolar, assim, as crianças não terão que ficar sozinhas em casa 
fora do horário de escola. 

QUARTO ITEM DA PAUTA – INFORMES:  

O Presidente informou que:  

 As seguintes entidades estão com prestações em dia: Pestalozzi, Colégio Santa Catarina, Aja, 
Amigos da Mata, Apae, CDDH, FEPI, Creche Itamarati, Creche São Francisco, Oblatas, Renovar 

 Prestações com dois meses de atraso: Terra Santa e São Charbel 
 Prestações com três meses de atraso: CIEE e Mafer 
 Prestações com cinco meses de atraso: Gaape 
 Prestações com 10 meses de atraso: Santo Antonio (entregou, levou para acertos e não retornou), 

Amparo, Sadias (entregou, levou para acertos e não retornou) 
 Processos de prestação de contas aguardando cumprimento de exigências pelas entidades: Lar N. 

S. das Graças, Creche São Francisco, Sadias, Creche Itamarati. 
 CURSO DE CAPACITAÇÃO DO CT - Foi realizado no dia 04/09/17, no gabinete do Dr. Odilon, 

uma tarde de capacitação aos conselheiros tutelares e Comissão de Acompanhamento do 
Conselho Tutelar, com a presença do Dr. Odilon, Dr. Vicente e Roberto.  

 SITE FUNCRIA - Tendo em vista a falta de tempo do Sr. Luis Cláudio, Diretor de Informática da 
PMP, envolvido com o programa “Fique em Dia”, o CMDCA fez pesquisa de preço para contratar 
empresa. Roberto apresentou o melhor orçamento de R$ 2.850,00 para a elaboração do site e R$ 
240,00 mensais de manutenção. Fernanda do Mafer e Carminha ficaram de encaminhar o contato 
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das empresas que fizeram o site das entidades. 

 CASA DA ACOLHIDA – continuação da cessão da casa à PMP. Roberto informou que uma 
comissão composta por ele, Valter e Gilson irá avaliar as condições da casa para o novo contrato 
de cessão. 

 SUBSTITUIÇÕES NO CONSELHO E NAS COMISSÕES: A Conselheira Flaviane Vieira foi 
substituída por Sueli da Rocha Porto Azevedo como suplente da Creche Itamarati e nas seguintes 
comissões: Cadastramento e Registro de Entidades, Elaboração do Plano de Trabalho, Seleção, 
Avaliação e Monitoramento e como representante do CMDCA no COMED. A Conselheira Carla de 
Carvalho foi substituída por Juliane de Oliveira Souza como titular no Conselho, na Comissão de 
Acompanhamento do CT, Seleção e na de Avaliação e Monitoramento. A Conselheira Juliane de 
Oliveira Souza fica substituída como suplente no Conselho por Cleonice Fernandes dos Santos.  

 CONSELHO TUTELAR: O Conselheiro Tutelar Rafael Soares solicitou desligamento do Conselho a 
partir de 31/10/17 e será substituído por Edimauro Luiz Ferreira (Mestre Pequeno), primeiro 
suplente. Em vista disso, fica extinta a Comissão de Ética, designada através da Resolução nº 
010/2017. 

 Roberto informou que na próxima reunião iremos designar a comissão de eleição da sociedade civil 
que acontecerá em fevereiro. 

 Que a prefeitura está organizando uma reunião com empresários a fim de tentar conseguir 
doações para o Funcria, essa reunião será provavelmente no dia 24/11 

 

QUINTO ITEM DA PAUTA – ASSUNTOS GERAIS: 

O presidente solicitou às entidades que enviem vídeos para serem exibidos na reunião com os empresários 

E por não haver mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos, encerrando a reunião às 19h15min. 

 

ROBERTO VICENTE KREPKER GONÇALVES 

Presidente CMDCA/FUNCRIA 

 

NEUSA FERNANDES PEREIRA 

Secretária 


